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KOZZA passt die sich schnell entwickelnde Technologie an und schafft 
Innovationen. Wir haben den Glassmove-Mechanismus mit technisch 
genauen und optimalen Eigenschaften entwickelt. Glassmove kann die 
visuellen Probleme beseitigen, die durch vertikale Lagerprofile entste-
hen, die üblicherweise in klassischen Aluminiumgeländern verwendet 
werden.
Der Glassmove-Mechanismus ist wirtschaftlich und beseitigt erheblich 
die schwerwiegenden Probleme herkömmlicher unbeweglichen Monta-
gesystemen. Es erleichtert die Stabilisierung der Glasscheiben, indem 
er schnell, einfach und sicher dafür sorgt, dass die Gläser auch auf den 
meisten unebenen Böden bei 90° stabilisiert werden und die Glasbe-
weglichkeit gewährleistet wird. Das Montagesystem ist für Glasstärken 
zwischen 12-21,52 mm geeignet.

KOZZA is adapting rapidly developing technology with creating innovations. 
We have developed the Glassmove mechanism with technically accurate and 
optimum properties. Glassmove can eliminate the visual concerns created by 
vertical bearing profiles commonly used in classical aluminum railings.
The Glassmove mechanism, which is a mechanism that can be economically 
and significantly eliminates the serious problems of conventional fixed mounting 
systems. It facilitates the stabilization of the glass panel by making it quick, easy 
and safe to ensure that the glass is stabilized at 90 ° even on the most uneven 
floors, giving the glass mobility.
It is designed to use glasses between 12-21,52 mm.
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